



## 'Palomean' a Omar Mejía para Banxico

La Tercera Comisión del Congreso de la Unión aprobó el dictamen relativo al nombramiento de Omar Mejía Castelazo como subgobernador de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico).

Con esto la Comisión afirma que Castelazo cubre los requisitos para ocupar el cargo, pero será el Pleno de la Comisión Permanente la que avale el nombramiento.

Durante su comparecencia ante esta Tercera Comisión, Mejía Castelazo dijo que mantener la autonomía, transparencia e independencia será una prioridad si es elegido para el cargo.

También mencionó que la rendición de cuentas es fundamental para el banco central.

Mejía Castelazo consideró que la intervención del Banco de México contra la inflación ha sido responsable y prudente.

No obstante, advirtió que los riesgos para inflación siguen siendo elevados, por lo que prometió que su prioridad será hacerle frente en caso de ser ratificado.

El candidato destacó que la estabilidad de precios es condición necesaria para el desarrollo del País y opinó que, a la luz de los problemas económicos, lo mejor que pueden hacer los bancos centrales es atender el problema de la inflación.

Subrayó que los bancos centrales deben adoptar medidas enérgicas ante perturbaciones económicas prolongadas.



[https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/palomean-a-omar-mejia-para-banxico/ar2537382?v=10](https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/palomean-a-omar-mejia-para-banxico/ar2537382?v=10)